ROTARY CLUB AIGLE

309/28.08.20



LE RC AIGLE À L'HEURE DU DÉJEUNER D'AMITIÉS - VENDREDI 28 AOÛT

2020

C'est sous une fine pluie que les Rotariens aiglons se retrouvent à La Couronne pour ce dernier déjeuner du mois d'août. Un certain retour à la normale diront certains... les pantalons et chemises remplaçant les shorts, casquettes, lunettes de soleil (et autres pantalons trois quarts) des rencontres en altitude des semaines précédentes.

Préambule du président

Le président Jean-Marc Udriot ouvre la réunion en remerciant chaleureuse-

ment Jean-François

Barroud et Steven Ott pour l'organisation de l'excursion extramuros aux Fers ainsi que Jean-

Charles Turrian pour celle de Frience. Le président remercie également les membres pour leur très forte participation ainsi que les retours très positifs.



pour

Il salue ensuite la lumineuse initiative du trésorier du Club **Philippe Grobéty** d'utiliser les bons « Welqome » proposés par la plateforme Qoqa et le Canton de Vaud - auprès de l'Auberge de la Couronne afin de bénéficier d'un rabais de 20% sur les

frais de repas. Le président en profite pour pré-ciser que le but n'est en rien de faire des économies mais au contraire de reverser l'équivalent dans les fonds le l'action COVID du Club.

Jean-Marc termine et se réjouit de saluer le retour de **Christian Roussy** suite à son intervention chirurgicale avec ces mots: force de te faire réparer de toute part, c'est à demander si tu ne voudrais pas te vendre à neuf... »

« A se

EN UN CLIN D'ŒIL

- RETOUR AU BERCAIL
- REMERCIEMENTS D'USAGE • CONVIVIALITÉS

Rotary http://aigle.rotary1990.ch



Le Rotary ouvre des opportunités

Parole aux membres - Nicolas Riesen



En tant que trésorier de l'Association Ailleurs Aussi (AAA), **Nicolas Riesen** signale que le projet de développement au Brésil auquel a participé le Club est arrivé à son terme. Celui-ci a été un succès et va permettre à l'équipe sur place d'être

autonome dès 2021 permettant à l'association d'être prochainement dissoute. Cependant, la crise sanitaire actuelle engendre des difficultés inattendues et Nicolas souhaite inviter les Rotariens à apporter leur soutien à leur égard par le biais des bulletins distribués. Merci à Nicolas pour son engagement continu et son esprit Rotarien.

Formation - Franz-Henri Gilliéron

La parole est donnée à Franz-Henri Gilliéron, lequel souhaite rappeler aux « nouveaux » Rotariens entrés au Club entre 2007 et aujourd'hui de leur convocation à la séance de formation du même nom fixée au mardi 22 septembre à 17h. Les détails du programme de la soirée ainsi que du lieu de rendez-vous suivront dans les prochains jours. Une belle opportunité de devenir de meilleurs Rotariens en présence d'un membre emblématique du Club depuis le 1er janvier 1992!

LA PENSÉE DU JOUR POUR LA SAINT-AUGUSTIN (28 AOÛT)

« Fine pluie à Saint-Augustin, c'est comme s'il pleuvait bu vin. »



RÉUNION DU 28.08.2020 *PRÉSIDENCE :*

JEAN-MARC UDRIOT

BULLETINIER:

JULIEN REICHENBACH

PRÉSENCES À L'EXTÉRIEUR

NON SIGNALÉES

ROT. VISITEURS-INVITÉS

SANDRINE MOESCHING, FLORENCE GROCQ ET ANNE DECAILLET CHABLAIS.CH DORIS OTT, INVITÉE DE STEVEN CHARLES MONOD, RC PORTES DE LAVAUX

JEAN-LUC HANAUER, RC MULHOUSE RHIN

APÉRITIF:

OFFERT PAR CHRISTIAN ROUSSY

PRÉSENCE:

DE QUALITÉ: 67%



S'en suit effectivement une fine pluie dans les verres - tant attendue par les amateurs de terrasse, de cigare et de Chasselas. Amitié et tolérance!

A vendredi prochain!

Bien amicalement,

********* Julien

Reichenbach

Mercredi 23 septembre 2020 <u>RSVP</u>